# Tahuichi Fußballakademie

Jahresbericht September 2022

# Gemeinsam für eine Zukunft mit Perspektiven

#### **Besonderer Dank**

Die Verwaltung und der Vorstand der Fußballschule Tahuichi Aguilera bedanken sich ganz herzlich bei Ihnen, den Paten und Patinnen, die seit vielen Jahren, in guten wie in schlechten Zeiten, eine Stütze für die Kinder und Jugendlichen der Fußballschule Tahuichi sind, mit dem Ziel, ihnen bessere Lebenschancen zu ermöglichen.



Wir freuen uns auch, Ihnen mitzuteilen, dass wir in diesem Jahr 25 Jahre Zusammenarbeit mit der GLS Zukunftsstiftung Entwicklung feiern, die im Laufe der Zeit zu einer großen Unterstützung und einem Halt für alle Begünstigten der Akademie geworden ist, die Jahr für Jahr davon profitieren.

## 1. Wöchentliche Trainings

Nach der allmählichen Überwindung der negativen Auswirkungen der Pandemie und der langen Quarantäne im Land bemühte sich die Akademie nach und nach, zu dem für sie charakteristischen Programm zurückzukehren.

Die Trainingseinheiten haben im Laufe des Jahres 2021 immer regelmäßiger stattgefunden, und die Jungen und Mädchen konnten dem Stress der Isolation und des virtuellen Unterrichts durch das Fußballspiel entfliehen.

In den Monaten Januar 2021 und Januar 2022 hatten wir die höchste Covid-Inzidenz in der Stadt, was uns dazu führte, den Wettkampf Mundialito Tahuichi Paz y Unidad zu verschieben. Januar 2022 erreichten wir den höchsten Stand seit Beginn der Pandemie, was dazu führte, dass die Aktivitäten in besagtem Monat erneut fast vollständig zum Erliegen kamen.





## 2. Nahrungsergänzungsmittel

Fast alle ausgewählten Sportler der Akademie und einige der Sportler, die an den regulären Kursen der Einrichtung teilnehmen, profitieren von einem Nahrungsergänzungsmittel, das einen großen Beitrag zu ihrem täglichen Leben leistet. Die Sportler, die von dem von Ihnen gesponserten Programm profitieren, Roberto Diez, Celin Padilla, Alan Herbas, Manuel Salas, erhalten auch Frühstück, Snacks, Mittagessen und in einigen Fällen Abendessen, da sie sich in einer sehr schwierigen wirtschaftlichen Lage befinden. Das dient ihnen außerdem als Motivation, professionell spielen zu dürfen.





Der Verein stellt den Kindern Soja in Form von Brot, karamellisiertem Soja und Sojamilch zur Verfügung. All diese Produkte werden mit gespendeten Sojabohnen hergestellt. Neben Eiweiß liefert Soja auch Kalzium, Eisen, Phosphor und Vitamin C. Das fördert die sportliche Leistung.

#### 3. Sportausbildung, Sozial- und Gesundheitsdienste

Das Sporttraining sowie medizinische und gesundheitliche Dienstleistungen sind für unsere Einrichtung von grundlegender Bedeutung. In allen Altersklassen konnten wir Schulungen über die Geschichte und den Mythos Tahuichi durchführen, um bei den Spielern ein großes Zusammengehörigkeitsgefühl zu erzeugen. Ebenso wurden gute Verhaltensweisen und die Beziehungen innerhalb der Familie und zur Gesellschaft geschult. Zahnärztliche und medizinische Leistungen werden jährlich durchgeführt, da sie für jeden unserer Spieler von großer Bedeutung sind und ihr Wohlbefinden fördern.

Wir setzen die Projekte zur Krankenversicherung für die Kinder und Jugendlichen der Akademie sowie die Vereinbarungen mit den Kinderheimen Megumi und Aldeas SOS fort, damit alle Jungen und Mädchen die Möglichkeit haben, in der Einrichtung zu trainieren.

Für diesen Monat ist auch das wichtigste Sozialprogramm der Einrichtung geplant, das so genannte "Tahuichi in den Vierteln", bei dem die Mitarbeiter der Akademie zu den ärmsten und bescheidensten Vierteln der Stadt fahren, um dort Spiele und Fußballtrainings zu veranstalten und Sportstipendien für Kinder mit geringen Mitteln zu vergeben.









## 4. Sportmanagement und sportliche Leistungen

Nachdem ein Großteil der Pandemie vorüber war, kehrte die Normalität zurück. Die sportlichen Anstrengungen der Einrichtung mussten stark verdoppelt werden, da die negativen wirtschaftlichen Auswirkungen die Akademie sehr hart trafen. Dank dieses Programms konnten viele sportliche Erfolge erzielt werden, wie z.B. mehrere Turniere des lokalen Verbandes sowie das internationale CONMEBOL-Turnier. Unter diesen Siegern waren 5 Begünstigte des Programms: Carlito Manrrique, Matias Saucedo (Torschütze des Turniers), Gerardo Sabja, Roberto Carlos Soto und Emiliano Soliz. Auch der Begünstigte des Programms, Ervin Vaca, wurde kürzlich in den chilenischen Profifußball versetzt, und die Spieler Dioggo Isita und Jose Ignacio Morales wurden ebenfalls in den bolivianischen Profifußball versetzt.



Spielerinnen, die in die bolivianische Nationalmannschaft einberufen wurden



Ignacio Morales wurde in den bolivianischen Profifußball versetzt.



## 5. Schulstipendien

Das soziale Wesen der Institution ist grundlegender Pfeiler für das stabile Gerüst im Laufe der Zeit. Für das Management 2022 freuten wir uns über neue Hochschulabsolventen, die durch Tahuichi an verschiedenen privaten Universitäten des Landes gefördert wurden. Spieler wie Kevin Manjon, Leonardo Félery, Pablo Andres Ortiz und Lorena Vaca waren Studenten, die während des Schulkalenders 2021-2022 ihren Abschluss erreichten. Es ist anzumerken, dass wir unseren Spielern wieder Stipendien im Ausland



gewährt haben, so ist der Spieler Darwin Peña neuer Student des Saint Benedict Colleges in New Jersey, USA. Im Jahr 2022 haben wir sieben neue Stipendien für verschiedene Universitäten und ein Stipendium für ein Gymnasium an die Spielerin Yanine Roman Abrego vergeben, die ebenfalls zu den Begünstigten des Programms gehört. Auch die Begünstigten Alan Herbas und Manuel Molina erhielten Stipendien für die Abendschule. Aufgrund ihrer sehr schwierigen wirtschaftlichen Lage zu Hause kommen wir für ihr Frühstück, Mittag- und Abendessen sowie ihre Zwischenmahlzeiten auf.

Santa Cruz de la Sierra September 2022